
3 Pièces

69 m²

Réf. 85449327

390 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Nouveaute  en  exclusivite  !  Cannes,  à  300  M  de  la  gare,  ideal  pour

location saisonnière, festivals et congrès ! Proche du centre et de la rue

d'antibes, et à 5 minutes à pieds de la plage et du palais des festivals, il

se trouve sur une perpendiculaire en bas du bd carnot, au calme avec

vue  Dégagé  orienté  sud  !  Bel  appartement  2/3  pièces  de  69  m2,  au

4ème  étage  avec  ascenseur,  prolongé  par  deux  beaux  balcons  et  à

proximité  immédiate  de  tous  les  commerces  et  transports,  dans  une

petite  résidence  sécurisé.  Vous  Découvrirez  une  belle  entré  avec

placard, un double salon/séjour lumineux, pouvant ...

CANNES,  300  m  from  the  train  station,  IDEAL  for  seasonal  rentals,  festivals  and

conferences!Close  to  the  CENTER  and  RUE  D'ANTIBES,  and  an  8-minute  walk

from the Beach and the Palais des Festivals, it is located on a perpendicular at the

bottom  of  Boulevard  Carnot,  QUIET  with  an  unobstructed  SOUTH-facing

view!Beautiful 2/3 room apartment of 69 m2, extended by two beautiful balconies

and  close  to  ALL  SHOPS  and  transport,  in  a  small  secure  residence.You  will

discover a beautiful entrance with cupboard, a bright double living room/living room,

which can accommodate a 2nd bedroom, an independent ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES

Contacter l'agence
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